
Können vs. Glück...
Beitrag von „James T. Kirk“ vom 7. April 2008, 10:35

Ich würde sagen, in erster Linie ist mal die Setzmoral entscheidend für den Erfolg in der KAFL.
Ansonsten hat es sich bisher für mich immer bewehrt, eher offensiv zu setzen. Wirklich im
Detail mit meinem Gegner und den Spielregeln auseinander gesetzt habe ich mich aber noch
nicht.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/1089-k%C3%B6nnen-vs-gl%C3%BCck/&postID=25913#post25913
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